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2016-2017 国際ロータリーのテーマ

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY

■ 点　鐘 12：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　馬場秀則ソングリーダー■ ソング  

伊澤和男会長■ 会長談話
　暑い日が続くようになりました。水田の苗も大地にしっかりと根を張り、グッ
グッと伸び、伊那谷は災害もなくまずまずの毎日です。
　私は水呑み百姓の生まれなので稲が元気に育つ姿を見ると、とても安心します。
　子供のころの田植作業は家族総出で、村内の結いの人達も協同で、何日もかかっ
て手で一本一本植えました。大人について負けないよう子供も一生懸命植えまし

た。泥んこいっぱいになって、楽しみはお茶休みの大きなきな粉にぎりです。もりもり食べた思い出
が蘇ります。学校も田植え休みがあり、今とは何もかもが違うように思います。
　先日の伊那西高祭で、一年一組は「世界の祭り」という発表で、タイでは田んぼ祭りが今もあるそ
うで、早植競争だそうです。
　さて、いよいよ３０周年年度の始まりということで一年間大変お世話になりますが、よろしくご指
導の程お願い申し上げます。２６００地区内では６０周年から２０周年まで今年度周年行事式典予定
クラブが１０クラブあり、その中で３０周年式典を計画しているクラブが５クラブあります。
　１９８７．５．１９設立、愛知県と地区分割して２６０地区として独立した年でもありました。チ
ャーターメンバーのみなさまにおかれましては、これまでのご苦労と、また、その当時の意気揚々た
る門出に思いを馳せ、意義深いことと感嘆するところであります。
　私も１０周年、２０周年の時の写真には写っていますので、その時何かしらの手伝いはしたと思い
ますが、しっかりした記憶はありません。
　実行委員長を始めとして、特に先輩のみなさま方には大変お世話になりますが、周年事業が無事終
わりますことと、一年間私達若い役員が良い経験の場を与えられたと思い頑張りますので、どうかご
指導お願い申し上げます。
　今年度ＲＩテーマは『人類に奉仕するロータリー』
Ｒｏｔａｒｙ Ｓｅｒｖｉｎｇ Ｈｕｍａｎｉｔｙで、その中で最大の奉仕は会員であること、みなが同

■ 新任式

次頁へ続く

2016-2017 RI会長
ジョン F. ジャーム
米国(テネシー州)

新旧会長・幹事の襟章引継ぎと直前会長・幹事への退任記念品贈呈

じ方向を向き、善い活動をしていることとしています。
そして３つの戦略的優先項目として、①クラブのサポートを強化。主に会員の勧誘と維持を改善する。
②人道的奉仕の重点化と増加、青少年や若きリーダーの支援、他団体との協力やつながりを深める。
③公共イメージの認知度の向上、を挙げています。
私達も日頃の行動の中で一年間収穫ある実践をしていきたいと思っています。
これを受け２６００地区ガバナーは『Ｂａｓｉｃ ａｎｄ Ｎｅｗ』原点を見つめて改革を！！をテーマ
に、４つのテストの中で、③の好意と友情を深めるかを最も大切なことと説き、長所を認め合い、絆
を深めようと言われました。
　私は今年度伊那中央ロータリーテーマとして、設立時に負けない笑顔、今日までの３０年間を築き
上げた諸先輩に対する感謝と、これから新に向かう４０周年が思いやりに満ちたものであることを目
指し『笑顔　感謝　思いやり』と致しました。
それらを力強く推し進める行動指針は「いつも楽しく元気よく」であります。
どうぞよろしくお願いします。
　最後に、今年度の為に、例会など、大切な時間をさいて頂いた中川年度のみなさまに感謝致します。
ありがとうございました。
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・新会員の紹介
原俊和新会員の紹介　唐澤敏治会員
原一馬新会員の紹介　熊谷健会員
山田光洋新会員の紹介　中川博夫会員

・新会員の皆様からそれぞれご挨拶をいただきました。

山田光洋会員挨拶原俊和会員挨拶 原一馬会員挨拶

・所属委員会の発表
原俊和会員「出席委員会」「親睦活動・友好委員会」「広報委員会」
原一馬会員「出席委員会」「親睦活動・友好委員会」「広報委員会」
山田光洋会員「出席委員会」「親睦活動・友好委員会」「青少年奉仕委員会」

・歓迎の言葉・襟章・四つのテスト等の授与　　伊澤和男会長・宮澤友浩幹事

■ 入会式

じ方向を向き、善い活動をしていることとしています。
そして３つの戦略的優先項目として、①クラブのサポートを強化。主に会員の勧誘と維持を改善する。
②人道的奉仕の重点化と増加、青少年や若きリーダーの支援、他団体との協力やつながりを深める。
③公共イメージの認知度の向上、を挙げています。
私達も日頃の行動の中で一年間収穫ある実践をしていきたいと思っています。
これを受け２６００地区ガバナーは『Ｂａｓｉｃ ａｎｄ Ｎｅｗ』原点を見つめて改革を！！をテーマ
に、４つのテストの中で、③の好意と友情を深めるかを最も大切なことと説き、長所を認め合い、絆
を深めようと言われました。
　私は今年度伊那中央ロータリーテーマとして、設立時に負けない笑顔、今日までの３０年間を築き
上げた諸先輩に対する感謝と、これから新に向かう４０周年が思いやりに満ちたものであることを目
指し『笑顔　感謝　思いやり』と致しました。
それらを力強く推し進める行動指針は「いつも楽しく元気よく」であります。
どうぞよろしくお願いします。
　最後に、今年度の為に、例会など、大切な時間をさいて頂いた中川年度のみなさまに感謝致します。
ありがとうございました。



■ 慶　祝 7月誕生日祝い　・矢島宏会員　
 ・矢野昌史会員

宮澤友浩幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆伊澤和男

◆宮澤友浩

◆三澤耕太

◆中川博夫
◆池上幸平

◆田中洋

◆下井達典

◆市川修次
◆鈴木一比古

梅雨の合い間の夏晴れの船出となります。「求るところは平和親睦、力るところは向上奉仕」
一年間よろしくよろしくお願い申し上げます。
色 と々ご指導下さい。無知識な幹事です。ご協力と、どうか温かい目で諸々お願いします。一
年間よろしくお願いします。
いよいよ30年度がスタートしました。初例会、SAAでうまく進行できるか不安です。宜しくお
願いします。
伊澤年度の門出を祝して。
伊澤年度が今日から始まります。大変にご苦労様です。30周年事業等大変ですが頑張って
下さい。一生懸命応援しますからネ･･･。
はえある30年度スタート、おめでとうございます。会長・幹事さん、皆さん元気いっぱい走り
抜きましょう。
第30期、伊澤年度の初例会を祝して！
3名の新会員の入会を歓迎して！
本年度もニコBOX宜しくお願いします。
伊澤年度も海老屋が一年間お世話になります。

■ 委員会報告

・7月2日（土）～3日（日）伊那西高校「西高祭」の報告　　下井達典青少年奉仕委員長
　8月2日3日に開催された伊那西高校の〔西校祭〕に参加して来ました、参加者は伊
澤会長、唐澤実会員、矢野昌史会員、私の4名と信大留学生[王明遠-シンガポール」さ
んです。
　当クラブが提唱し設立した伊那西高校インターアクトクラブ(IAC)の発表見学が主
たる目的です。ステージ発表では今年新たに取り組んだ手話劇が発表されました。

　手話の学習では手話劇ができるようになると一人前とされていますが、見事な発表でした。手話ソングも
3曲発表しましたが、50名近い会員の発表には圧倒されました。
　伊那西IACの活動はこの数年ハイレベルで好年度が続いていますが、その中でも今年の役員・3年生の取
組姿勢は熱心でレベルが高くなっています。
　今年の例回数と奉仕活動数は優に60回を超えると思います。
　　伊那西IACは創立以来20年となりますが、学校側の御理解や顧問の御指導、先輩会員の積み重ねもあっ
て、この年度はトップクラスの活動になっています。
　いままで積み重ねたものが静かに花開く印象を受けています。今後の活動に期待したいと思います。参加
の会員には御苦労様でありました。



■ 委員会事業計画の発表

次回例会　
7月12日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店　　

新会員入会式
委員会事業計画発表の続き

伊那RC・伊那RAC　会長・幹事さん来訪予定

■ 点　鐘 13：30

会員数41名　　出席免除会員7名　　長欠会員2名　　本日出席者26名　　事前メイク2名
出席率82.35％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

・「ロータリーの友」7月号紹介　　　田中洋ロータリー情報委員長
　当クラブは創立30周年を迎えます。「ロータリーの友」の紹介を今年度も月毎受け
持ちを決め、新しい視点で紹介をして参ります。

7P　　RI会長（ジョン F.ジャーム）人類に奉仕するロータリー
ポリオ撲滅は目前です。2015年の発症は世界で74件でした。

ポリオ撲滅におけるロータリーの役割が広く認知されることはきわめて重要なことです。
私達はクラブを通じて地域社会でロータリーとは何か、どのようことをしている団体なのかを広く伝
えてください。
「人類に奉仕するロータリー」を実現するには、活動を進めていくために、さらに多くの自発的な支
援の手、いたわりの心、聡明な頭脳が必要です。

P29　ガバナー紹介で2600地区原拓男ガバナー（佐久RC）が紹介されています。

P45　ロータリー財団100周年についての記事
四つのキーワード/祝、伝える、貢献する、募金する
お目通し下さい。

・伊澤和男 会長 ・宮澤友浩 幹事 ・三澤耕太 SAA ・小川秋實 クラブ奉仕委員長

・田中洋 ロータリー情報委員長 ・市川修次 出席委員長 ・熊谷健 会員増強･プログラム委員長

・伊藤幸明 親睦活動・友好委員長 ・松田靖宏 広報委員長

今期の事業計画について発表しました。
（方針・計画等についてはクラブ計画書をご覧ください。）


